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让“金名片”
绽放清廉之花
五金城集团党委书记

吕志辉话清廉

本报讯（融媒记者 童英晓）“五金

城是永康打造‘世界五金之都 品质活

力永康’的一个关键环节和重要平台，

优良的营商环境则是护航永康实体经

济发展的推进器。”日前，五金城集团党

委书记吕志辉谈起党风廉政建设时表

示，五金城集团将奋力扛起重要窗口的

使命担当，着力打造“清廉五金城”，让

五金城这张“金名片”绽放清廉新光彩。

吕志辉说，五金城集团紧紧围绕永

康“八都”建设，始终牢记责任、保持干

劲，加快推进世界五金精品馆建设、五

金生活馆建设、会展经济发展、数字贸

易、城市风貌区改造、疫情防控等重点

工作，成功创建全国文明单位和省现代

服务业创新发展区。

吕志辉表示，要干事创业，更要干净

创业。五金城集团始终扛牢全面从严治

党主体责任，坚持党风廉政建设与业务

工作“两手抓，两手硬”，以“五金旺市、清

风润商”为导向，将清廉因子融入包括党

建工作、企业管理、市场发展、制度建设、

企业文化等方面，塑造清廉五金城、清廉

市场、清廉电商、清廉会展“1+3”品牌，

打造了一个政治生态清朗健康、经营管

理清廉高效、干部职工清正有为的“清廉

五金城”。同时，五金城集团把廉洁文化

教育贯穿于干部员工的培养、管理、使用

全过程，通过集中学习、观看警示教育片

等方式，提醒干部员工时刻拉紧廉洁

弦。紧盯重点环节、关键岗位，签订廉洁

从业承诺书，严明纪律，压实责任，建立

起明责、强责、传责、尽责的工作机制。

深入发掘本地廉洁元素，利用庭院、广

场、走廊等场所，打造清风苑、文化长廊

等特色廉洁文化阵地。

吕志辉说，五金城集团对重点展会

展位采取线上申报、择位、定位的方式，

做到全程公开、透明。市场商铺招租则

按照“五化”市场管理要求，面向社会公

开招租，做到公平、公正、公开。同时严

格落实“三重一大”集体决策制度，健全

资金管理、项目管理、责任追究等130多

项制度，用制度管人、管事、管财、管物、

管权，让权力在“笼子”里规范运行。与

此同时，五金城集团利用技术手段开发

应用市场租赁管理系统，实时掌握商铺

招租动态，规范市场招租行为。

吕志辉说，除了加强干部员工的日

常管理，五金城集团积极引导企业商户

规范经营行为，创建清廉示范街、评定

清廉示范经营户，发布“廉洁经营十不

守则”“廉洁经营公约”等，让廉洁之风

吹遍五金城各个角落，形成了双向约束

监督闭环，构建了亲清政商关系，为五

金城高质量发展打好基础。

吕志辉表示，五金城集团将坚持党

建统领，改革赋能，聚焦国企改革任务，

围绕营商环境优化、诚信体系建设、廉

洁文化营造，完善监督执纪、权力运行

内控机制，推动全面从严治党乘势而

上，持续建设清廉国企示范单位，使五

金城实现健康、可持续发展。

一把手话清廉Y

本报讯（融媒记者 应柳依 通讯

员 陈湘媛）“1302 万元税惠大礼包

让我们有了数字化改造的底气。”日

前，市晓诚电器有限公司董事长陈杰

雄告诉记者，该公司正在推动数字化

转型。

市晓诚电器有限公司是一家专注

研发制造电动工具的高科技外贸型中

小企业。该公司实施了轻量级数字化

改造以后，订单按期交货率提升 16%、

排 产 效 率 提 升 8 倍、库 存 积 压 下 降

30%。

记者在车间看到，电机生产流水

线一派繁忙景象。显示屏上，订单进

度、车间收发料情况、产品出入库情

况一目了然。“税收各项优惠政策的落

地减轻了企业负担，让我们可以加大

研发的投入。”陈杰雄说。

据了解，为推动中小企业数字化

转型，市税务局坚持落实落细各项税

惠政策，做好做优精细服务文章，利用

大数据平台对辖区内中小企业进行精

准画像，针对不同特点的企业推出更

精准、更精细的个性化服务，全力做好

企业的“税管家”，注入源源不断的“税

力量”。

市税务局相关负责人表示，将继

续用好税惠“良方”，提升服务效能，让

税惠政策助力企业在高质量发展的路

上行稳致远。

“税力量”助力中小企业数字化转型

市人大常委会组织开展2022年度
民生实事项目人大代表电视督政活动

找准要点攻坚难点 加快项目收尾
本报讯（融媒见习记者 徐婷婷）

12 月 12 日，市人大常委会组织开展

2022年度民生实事项目人大代表电视

督政活动。市人大常委会主任陈美

蓉，副主任程学军、章锦水、胡潍伟、胡

天忠、杨兵、马雄英参加。市委常委、

副市长俞兰应邀参加。

围绕缓解低收入群体住房困难、

改善老年人照护条件、提升基层医疗

服务水平、实施治安防控体系建设和

消防隐患整治、提升水安全保障能力

五项民生实事项目，针对人大代表在

实地调研中发现的问题和薄弱环节，

人大代表现场对项目牵头部门单位进

行了询问。相关部门单位负责人进行

了解释说明。

今年下半年，市人大常委会组织

了 2018 年-2021 年民生实事项目“回

头看”，通过查资料、看现场、访群众，

对各项民生实事项目进行全面细致调

研。在此基础上，市县两级人大常委

会开展首次民生实事项目人大代表督

政活动，推动部分民生实事未完成项

目落地见效。

陈美蓉充分肯定了此次人大代表

电视督政活动。她说，人大代表调研

深入、提问精准，有关部门负责人回答

直奔主题、实事求是，整个活动组织周

密、效果明显。

陈美蓉强调，相关部门单位要正

视民生实事项目建设运行中存在的问

题和不足，充分尊重代表和群众的意

见，认真做好整改完善、查漏补缺，找

到群众痛点，找准工作切入点，把抓

好民生实事项目作为担当履责的重要

内 容 ，切 实 提 升 群 众 幸 福 感 、获 得

感。人大代表也要充分发挥作用，主

动作为、积极有为，加强民生实事项

目全过程绩效管理，助力民生实事项

目找准要点、攻坚难点，切实加快本

年度民生实事项目收尾，提升项目长

效管理水平，不断放大督政成果，扩

大民生实事效果，为打造“世界五金

之都 品质活力永康”作出新的更大

贡献。

本 报 讯（融 媒 记 者 王 佳 涵 卢

斌） 12 月 12 日 ，2022 中 国 永 康·
WBA 职业拳王争霸赛发布会在我

市举行。市委常委、宣传部部长施礼

干参加。

据 悉 ，本 次 比 赛 由 市 政 府 与

WBA 世界拳击协会共同主办，市文

广旅体局、浙江竞行体育发展有限公

司、北京拳威四海体育文化有限公司

共同承办。比赛将于 12 月 29 日晚在

市体育中心举行。我市拳手吕斌将在

争霸赛中对战泰国拳手优塔纳·甘

萨。

施礼干说，WBA 职业拳王争霸赛

不仅是我市首次举办的世界级赛事，

也是我省首次举办 WBA 职业拳王争

霸赛，备受拳手和拳迷关注。如此高

规格的体育盛事是永康之喜、永康之

幸，必将促进我市群众体育和竞技体

育全面发展，推进体育与文化、旅游产

业的深度融合，提升城市品位和影响

力。我市将坚持“办好一场赛、提升一

座城”的办赛理念，以主人翁的姿态做

好赛事筹办工作。

WBA职业拳王争霸赛
12月29日晚在市体育中心举行

本报讯（融媒记者 马忆玲 通讯

员 陈晨） 连日来，水利部门抢抓入冬

以来天气晴好的有利时机，全速推进

水塘清淤、渠道疏通、中小河道综合整

治等重点水利工程建设，全面吹响冬

修水利“集结号”，为明年的农业生产、

农民增收打好基础。

12 月 12 日，在上黄水库定桥引水

工程建设现场，工人们迎着寒风，干劲

十足。施工方负责人介绍，该项目完

工后，将有效改善我市西部居民用水

及工农业用水紧张的情况，预计每年

可以产生收益 604 万元。截至目前，

项目进度已经超过一半，预计明年汛

期前发挥作用。

三联水库应急水源浮船工程的施

工现场也是如火如荼。记者看到，数

名工人在一辆 400 吨吊车的配合下，

正在搭建取水浮动泵船。这是我市重

点民生项目——南部水库联网工程

（保供水工程项目）中的重要一环，可

确保珠坑水库大坝施工期间前仓镇、

石柱镇居民用水及灌溉需求不受影

响。

为加快推进施工进度，市水务局

相关负责人先后走访了江南街道西

坑山塘、前仓镇群英水库等，察看施

工情况，进一步明确时间节点。此

外，市水务局加强与相关部门单位协

调沟通，预计有望在今年年底前完成

2023 年度所有民生实事项目（27 座

病险山塘整治工程、11 座病险水库除

险加固工程）的可行性研究及初步设

计审批工作。

抢抓施工黄金期

我市吹响冬修水利“集结号”


